

# Aussetzung des Abt.-Beitrages für das 2. Quartal 2021



Werte Mitglieder der Abteilung Tischtennis,

leider können wir unseren geliebten Sport noch immer nicht ausüben. Hoffen wir, dass die kommenden Wochen so verlaufen, dass wir bald wieder in die Hallen zurückkehren können. Ich denke, ein jeder sehnt sich nach sozialen Kontakten und der Möglichkeit aktiv Sport zu treiben.

Auf Grund von Einsparungen bei Hallen- und Meldegebühren hat sich der Abteilungsvorstand dazu entschieden, den Abteilungsbeitrag für das 2. Quartal 2021 auszusetzen. Lediglich der Sockelbeitrag wird durch den Großverein eingezogen. Wir denken, dass dieses Verfahren auch in Eurem Interesse ist und bedanken uns für Eure Treue zum Verein.

Bei Fragen wisst Ihr ja wie Ihr uns erreichen könnt. Bleibt gesund und seid trotzdem aktiv.

Mit dem Wunsch auf ein baldiges Wiedersehen verbleibt der Abteilungsvorstand mit sportlichen Grüßen.